



INTERNATIONALER FRAUENTAG AM 8. MÄRZ

ZEIT FÜR FRAUEN!

Frauen sollen ihr Leben so gestalten können, wie sie es wollen. Rechtskonservative wie die Populisten der AfD fordern hingegen eine Rolle rückwärts – zurück in die 50er Jahre. Wir brauchen nicht weniger Frauenrechte, sondern mehr: volle Gleichstellung und volle Selbstbestimmung. Unser Ziele:

- Es muss selbstverständlich sein: **für die Familie da sein und den Beruf weiter ausüben.** Paare sollen sich partnerschaftlich um ihre Familie kümmern können – mit unserem ElterngeldPlus und unserer geplanten Familienarbeitszeit.
- **Gleicher Lohn für gleiche und gleichwertige Arbeit.** Durchschnittlich 21 % weniger Lohn für Frauen ist nicht gerecht.
- **Mehr Respekt und Anerkennung** – gerade für soziale Berufe. Das heißt auch: Mehr Geld auf dem Lohnzettel.
- **Raus aus der Teilzeitfalle!** Wenn Frauen die Arbeitszeit runterfahren, sollen sie einen Rechtsanspruch auf eine Rückkehr zur vorherige Arbeitszeit erhalten.
- **Genauso viele Frauen wie Männer in Führungspositionen.** In kleinen Betrieben wie auch in großen Konzernen. Bis hoch in die obersten Etagen.

Gemeinsam für eine offene und gerechte Gesellschaft.